

Queridos arroyanos y arroyanas:

Quisiera emplear este medio para saludos y, a su vez, establecer un primer contacto, quedando a vuestra disposición como responsable de las Concejalías de Asociacionismo, Juventud y Ocio.

Desde la Concejalía de Juventud, quiero, especialmente, escucharos y tener vuestras ideas muy presentes. Muchos jóvenes de la localidad ya me conoceréis, otros no tanto, pero para todos y todas quedo a vuestra total disposición.

Intentaré compaginar tanto la Concejalía de Juventud como la de Ocio de forma eficiente, siendo un nexo comunicativo entre vosotros/as y nuestro Ayuntamiento para que se os tenga siempre presente.

Un primer paso será poner a vuestra disposición este Código QR, con el que accederéis a una página web cooperativa en la que podréis dejar plasmadas vuestras ideas y votar las de los demás; actividades, charlas, talleres, píldoras educativas... ¡todas las ideas son bienvenidas!



Además, en la página web del Ayuntamiento se ha abierto un apartado de Juventud, donde se colgarán actividades que se vayan a realizar, fotos y vídeos de vuestra participación en las mismas, píldoras educativas que solicitéis, y muchas más novedades. Ese espacio es única y exclusivamente vuestro, ¡aprovechadlo!

Por otro lado, desde la Concejalía de Asociacionismo os ofrezco total confianza para que vuestras propuestas, necesidades e intereses sean compartidos conmigo. Pondré todo mi esfuerzo en que todas vuestras ideas sean escuchadas y, juntos, trataremos de sacarlas adelante. Es de admirar el tejido asociativo con el que cuenta la localidad, ¡démoslo a conocer!

Ante cualquier necesidad, os dejo mi correo electrónico, donde responderé con la mayor brevedad posible: [nazaretalvarezcordero@gmail.com](mailto:nazaretalvarezcordero@gmail.com)

Agradecer vuestra confianza; un fuerte y cordial saludo a todos y todas.



Nazaret Álvarez Cordero  
Concejala de Asociacionismo, Juventud y Ocio.

